



竜西小だより

令和7年度 竜北西部小学校 第10号

文責 校長 山崎 知博

学校HP <https://es.higo.ed.jp/ryuhokuw/>

【随時更新中です。是非ご覧下さい！】

学校教育目標 自分・相手・まわりを大切にし、一人一人が輝く 竜西っ子～ふるさとを愛し、多くの人から応援してもらえる児童の育成～

「自分・相手・まわりを大切にする」姿で、他の児童のお手本に！

新しい年（令和8年）を迎えました。昨年も保護者の方々や地域の方々には本当に多くの場面で本校への御支援・御協力をいただきました。心より感謝申し上げます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

1/8（木）の3学期始業式（オンライン）の校長講話で、私は全校児童に次のように話しました。

竜北西部小学校では、今年度「自分を大切にする」「相手を大切にする」「まわりを大切にする」の3つを合言葉に、みんなで学校生活を頑張っているところです。「自分を大切にする」「相手を大切にする」「まわりを大切にする」その姿は、校長先生や先生方が見ているだけでなく、ほかの児童も見ています。

1つの例ですが、毎朝の登校班で、自分の班をきちんと並ばせて、正門まで連れてきている、班長さんがいます。とてもありがとうございます。その班長さんの姿を、同じ班の他の児童も見ています。下級生の、とてもいいお手本になっています。

他の児童、特に下級生のいいお手本となる、そのような姿が、登校班以外でも、いろいろな場面で見られるといいなあと思っています。

3学期は、1年間のまとめの学期です。また、6年生は卒業に向けて、1年生から5年生は進級に向けて、次の学年に進むための、準備をする学期でもあります。「自分を大切にする」「相手を大切にする」「まわりを大切にする」を合言葉にみんなで頑張ってきたその成果が、児童一人一人の大きな成長として表れる3学期になるよう、私たち職員も精一杯頑張っていきたいと思います。

～新しい年（令和8年）を迎えて～

りゅうほくせいぶしょう
竜北西部小
今年度の

3つの合言葉

じ ふん
自分を
あい て
相手を **大切にする**
まわりを



登校班での登校の様子

防災に関する意識を高めました！

～1/9（金）火災避難訓練～

1月9日（金）に火災発生を想定した避難訓練を実施しました。理科室から火災が発生したという校内放送を受け、全校児童は運動場に避難しました。「おはしも」ルール（おさない、走らない、しゃべらない、もどらない）を守り、すばやくスムーズに避難できました。真剣に取り組む児童の姿を、消防署の方からも褒めていただきました。

その後、消防署の方から消火器の使い方の説明を聞き、実際に先生や児童で消火器を使っての消火訓練をやってみました。

防災意識を高めるいい学習の機会となりました。



消火訓練の様子

無言で取り組む姿が素晴らしい！

～掃除の時間における児童の様子～

本校では、昼休みの後に掃除の時間を設定し、全校で教室や廊下など様々な場所の掃除に取り組んでいます。

本校のある先生が、「職員室を掃除している6年生ですが、いつも一生懸命に体を動かして頑張っています。しゃべらずに取り組んでいる姿がとても素晴らしいです。」とおっしゃいました。それを聞いて、私もとてもうれしく思いました。

職員室を掃除している6年生に限らず、他の場所でも同じような姿がよく見られます。そのような素晴らしい児童の姿を、これからもどんどん褒めていきたいと思います。

100万アクセス、達成しました！

～竜北西部小学校ホームページ～

本校のホームページが100万アクセスとなりました。これまでにたくさんの方々に見ていただいています。心から感謝申し上げます。

これからも、竜北西部小児童の生き生きとした学校生活の様子を発信していきます。保護者の方々、地域の方々など多くの方々に喜んでもらえるようなホームページにしていきたいと思っています。



給食センターの方に感謝し、楽しくいただきました！

～1/22（木）1年親子給食センター見学・試食会～

1月22日（木）に、1年生は親子給食センター見学を行いました。

バスで給食センターへ移動し、町内5校分の給食を作ってくれている様子を見ました。その後、学校へ帰り、参加された保護者の方と一緒に給食を食べました。

給食に対して児童の感謝の気持ちを高める、いい機会となりました。

